



Girona - Manlleu – Sabadell – Terrassa

Caixa Terrassa

Plataforma informática.

Celebramos que después de tantos meses, por fin se haya llegado a una decisión al respecto de la plataforma informática. A partir de este momento las mesas podrán continuar trabajando en un mapa mucho más claro para llevar a cabo la fusión ya que muchos temas estaban en stand-by esperando esta decisión.

Por otro lado y teniendo un buen conocimiento del sistema, celebramos que hayan elegido nuestra plataforma ; tanto porque es una excelente herramienta de trabajo, como por lo que respresenta en ahorro de costes, potencial y facilidad de uso.

Estamos seguros de que ha sido la mejor elección para Unnim y que nos dotará de herramientas y prestaciones necesarias para afrontar el futuro.

A la espera de la concreción y correspondiente implementación de conceptos como “modelo propio” y “gestión propia” y que se eliminen las dudas sobre la creación de empresas subsidiarias que llevasen la informática de la nueva caja, nos felicitamos por el aprovechamiento del capital humano y de conocimiento adquirido a lo largo de tantos años.

Ahora todas las personas que integraran los departamentos de informática, se podrán poner manos a la obra en una de las herramientas fundamentales del negocio, desapareciendo así uno de los escollos más importantes de este proceso.

En breve os enviaremos un comunicado conjunto de las tres secciones sindicales de Comfia-CCOO sobre la decisión de Caixa Girona.

Consulta regularmente nuestra web: <http://www.comfia.net/caixaterrassa/>